

24. Mai 2019: Premiere für Astra Airlines

Freitag, den 24. Mai 2019 um 21:10 Uhr



Anlässlich eines Städtefluges ins sizilianische Catania feierte die griechische Regional- und Charterairline Astra Airways ihre Premiere am Linzer Flughafen mit der Rarität einer British Aerospace BAe 146-300



Nach Astra Airlines per 2-stündigen Überstellung (Foto: M. Dessi) landete die BAe 146-300



Das grüne Bistrot Airline (B-1005) wurde vor 27 Jahren bei Tait Airways, die 2008 in die Flotte



Am 24. Mai 2019 wird die erste Astra Airlines A320neo in der neuen Lackierung (Foto: miki derzeit 3